
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 66/004/2008 
 
 

 Bau- und Planungsausschuss am 07.02.2008 
 
Zu Punkt 6: Förderschule Langenfeld; Förderschwerpunkt Geistige Entwicklung 

Sachstandsbericht 
 
KA Föhlecke begrüßt Herrn Tetzner von der Fima BMP. 
 
KA Madeia erkundigt sich danach, wie denn die weitere Planung der Verwaltung hinsichtlich 
der Bauleitung für dieses Projekt sei. Herr Reusch, erklärt, dass die Beantwortung im nicht 
öffentlichen Teil erfolgt.   
 
Der Sachstandsbericht zur Förderschule geistige Entwicklung, Langenfeld, wird zur Kenntnis 
genommen. 
  
 


